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雲林縣政府第 012次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：108年 12月 5 日(星期四)上午 8時 30分 

貳、 地點：土庫鎮農會 3 樓會議室 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   記錄：計畫處王妙心 

伍、主席致詞：  

一、各位土庫鄉親們午安，首先感謝今日與會貴賓雲林縣議會沈

議長宗隆、王議員鈺齊、蔡明水議員、黃美瑤議員服務處賴

秘書明聰、土庫農會黃總幹事萬聰及王理事長淺、吳爾夫文

教事業吳董事長爾夫、土庫驛農場陳董事長盈豪、台灣幫棒

農劉理事長美蘭、雲林商旅邱副總鴻展、土庫鎮公所簡秘書

國龍及其行政團隊、土庫鎮代表會張主席維心及各鎮民代

表、與會各里里長以及各社區發展協會等人共同撥冗參加此

次會議。 

二、 土庫是麗善的根，身為土庫的女兒，麗善也一直不斷為地方

建設、產業與觀光發展奔走，這次十分難得有許多在外打拼

的雲林鄉親願意回鄉投資雲林，並打造高品質國際雙語商旅

飯店，讓土庫能與國際接軌；而這一系列計畫目前也已受中

央國發會之肯定並通過相關計畫補助，這是令人振奮的消

息！ 

三、 藉由此次地方創生的推動，期能結合中央與地方政府以及來

自各界民間團體的構思想法與資源，共同翻轉土庫，為未來

發展努力；今日很開心來到故鄉與鄉親研討未來地方發展方

向，在此麗善誠摯地感謝與會各貴賓撥冗參加今日會議！ 

 

陸、 專題報告:  

雲林縣土庫鎮 「地方創生計畫」- 與地方一起經營的街區產業

平台 (略) 
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報告人：計畫處處長李明岳、吳爾夫文教事業董事長 

 

柒、 會勘現地 

一、 雲林縣土庫國際廊道街區再造建設計畫 (略)  

(土庫農會八角倉庫) 

報告人：城鄉發展處處長林長造 

二、 雲林國際學旅及觀光工廠規劃 (略) 

 (計畫預定地、土庫驛農場)  

    報告人：張涵瑋建築師、土庫驛農場陳盈豪董事長 

捌、 綜合討論 

(土庫鎮農會 3 樓會議室) 

一、越港里陳里長冠汝 

感謝縣府團隊對土庫未來發展之努力，由於土庫國小附近

的天橋電燈已無法使用，請縣府相關單位儘速協助修復，俾利

保障學童安全，並成為土庫新亮點。 

縣長指示： 

  感謝陳里長建議，本案請工務處儘速安排會勘辦理。 

二、大荖里周里長傳 

感謝縣府團隊對土庫之重視，針對雲 95縣往三合里路面

十分崎嶇不平，請相關單位儘速處理。 

縣長指示： 

  感謝周里長之建議，本案請工務處儘速安排會勘辦理。 
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三、溪邊社區發展協會林理事長志純 

 請縣府將肉品市場往竹腳寮之水溝進行覆蓋，俾利提升居民

生活品質。 

縣長指示： 

  感謝林理事長之建議，本案請工務處儘速安排會勘辦理。 

四、崙內社區發展協會許理事長擇和 

有關崙內社區內種植之櫻花樹種與原種植樹種似非同種類，建

請縣府種植相同樹種，俾利同時開花。 

縣長指示： 

  感謝林理事長之建議，本案請工務處傾聽地方鄉親意見，

並研議是否需調整種植種類。 

五、土庫鎮民代表會吳代表讚樓 

針對大荖往崙內之庄內路破損不堪，請縣府相關單位儘速處理

並爭取經費，俾利保障鄉親用路安全。 

縣長指示： 

感謝吳代表之建議，本案請工務處儘速辦理，並安排說明

會向鄉親說明辦理進度。 

六、埤腳社區發展協會周理事長榮輝 

由於肉品市場附近的涵洞過小，致使社區時常淹水，請縣府相

關單位研議拓寬方案，俾利保障居民生命財產安全。 

縣長指示： 

感謝周理事長之建議，本案請水利處儘速安排，邀請地方
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共同會勘，研議辦理，俾利確實解決問題。 

七、土庫鎮鎮民代表張主席維心 

感謝縣府對土庫發展之用心與努力，後續仍請縣府持續推動土

庫各項建設。 

縣長指示： 

      感謝張主席之支持，我們團隊會持續努力，為地方打拼。 

八、土庫鎮農會黃總幹事萬聰 

感謝縣府對土庫建設之用心與努力，有關新庄里庄內路工程進

度，後續仍請縣府積極推動，俾利儘速解決鄉親用路需求。 

縣長指示： 

感謝黃總幹事之建議，本案請工務處儘速辦理，相關辦理

進度亦請適時向地方說明，俾利鄉親了解。 

(土庫驛農場) 

一、越港里里民 

感謝縣府團隊對土庫未來發展之努力，相信有大家的努

力，土庫一定可以越來越好的！。 

二、雲林縣議會蔡議員明水 

感謝縣府團隊對土庫之重視，縣長及縣政團隊的認真，大

家都感受的到，也希望縣府能持續推動相關業務，並結合民間

資源，俾利提升土庫多元發展。 
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三、雲林縣議會王議員鈺齊 

感謝縣府團隊對土庫之觀光重視，未來仍請縣府持續推動

地方創生，俾利發展土庫觀光。 

四、土庫驛農場陳董事長盈豪 

感謝今日蒞臨參加之沈議長、王鈺齊議員、蔡明水議員、

縣府團隊以及各鄉親，未來我們將結合觀光旅遊，透過雙語商

旅的建立，讓土庫的可可亞與地方特色能發揚光大。 

五、土庫農會黃總幹事萬聰 

感謝縣府團隊的重視與努力，未來農會也將積極配合縣府

規劃，打造土庫雙語觀光小鎮。 

六、越港社區發展協會李理事長憲昌 

感謝縣府努力，未來社區也將全力支持該案，共同翻轉打

造樂活幸福的土庫。 

七、雲林縣議會沈議長宗隆 

感謝各鄉親對地方創生的關心，也十分肯定縣府團隊的付

出與努力，透過大家一條心的打拼，讓土庫能成為觀光亮點。 

 

玖、縣長裁示： 

關於今日所討論有關路燈、交通道路、路樹、涵洞拓寬等問題，

請相關單位進行通盤檢討並研擬因應策進作為，俾利提升鄉親生

活品質。 

 

拾、散會(下午 10時 35分)      


